

令和4年度兵庫県支部総会の開催

兵庫県支部の総会が令和5年3月21日ラッセホール（神戸市）にて福山 守同窓会長をお招きして4年ぶりに盛大に開催されました。今年度の特徴として出席者32名のうち、獣医学科は26名、環境畜産学科は3名、動物応用科学科は2名、衛生技術学科は1名と初めて生命・環境科学部会から参加がありました。また5名が30歳以下という若返りがみられ、今後の兵庫県支部同窓会の発展を期待したいところです。

懇親会では、30年ぶりの再会を喜ぶ姿、友達の友達を確認しあう姿、現職の内容に熱心に耳を傾ける姿など、皆さんの笑顔が大変印象深く残りました。余興として兵庫県ならでの但馬牛(神戸牛)抽選会や500円玉じゃんけん争奪ゲームで会場の盛り上がりはピークを迎えました。

中締めは、令和4年度卒業生の可愛らしい控えめな「押忍」に重鎮からは拍手が起こり、一変して引き絞まりのある「一本手締め」でお開きとなりました。

令和5年12月1日～3日には神戸市で日本獣医師会獣医学術学会年次大会が開催されます。麻布大学同窓会のブースや懇親会の企画運営を兵庫県支部が担当することになりました。次は全国の同窓生の皆さんとお会いできることを楽しみにしております。

